



Se reúne Santiago Creel con miembros del parlamento canadiense

El presidente de la Mesa en el Congreso de la Unión, Santiago Creel, sostuvo una reunión con miembros del Parlamento de Canadá, en la que revisaron los temas de comercio, migración, medio ambiente, ecología, turismo, seguridad y el programa de trabajadores eventuales a ese país. Según explicó el legislador, los parlamentarios canadienses buscarán que se incremente el número de jornaleros mexicanos para Canadá y que están muy conscientes de la inseguridad y violencia que vive México.

<https://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=324742>